

見ていますか？

学校公式ホームページ！

1年前に大幅リニューアルした学校のホームページ。皆さん、ご覧いただいていますか？学校生活について最新の情報を掲載するだけでなく、「心がホットコーナー」という新しいページも作り、子ども達の善行などを紹介しています。ちょっとしたことだけど、そのちょっとしたことが大切で、友達を支えてくれたり、その積み重ねで学級や学校のリーダーになってくれたりする児童も出てきます。職員もそんな善行を見逃すことなく記録に留め、お昼の放送でも紹介しています。

さて、本校ホームページの閲覧数をお知らせします。1年前のリニューアル時、**累計 386,974 アクセス**、**月平均 3,200 アクセス**だったのが、その後1年間で**累計 590,146 アクセス**になり、**203,172 アクセス増加**、**月平均 17,000 アクセス**いただいていることとなります。

担当者の更新作業や他の職員の協力により、多くの人にご覧いただけるようになりました。今後も最新の情報や子ども達の様子、大切なお知らせなど掲載しますので、「My ページ」登録の上、ご覧ください。

HP アドレス：<https://es.higo.ed.jp/tunagies/>

10月5日(土)は運動会

いよいよ来週末は運動会です。今年は梅雨明けから酷暑続きで、毎日、暑さ指数とにらめっこ！暑い日は練習を中断することも考えつつ、安全・安心で楽しい運動会を目指し、ダンスやリレー等の練習を進めてきました。

「今年こそは雨が降らないように！」と願いながら、子ども達を見守ってきましたので、PTAの皆様にも「晴天」ではなく「降雨なし」を願っていただき、盛大な応援をお願いしたいと考えています。

なお、今年から保育園児による「もうすぐ1年生」も復活します。お楽しみに！



着任！田村信子先生

第2子の産前休に入った2年担任古里ひかる先生の後任として、田村先生が着任されました。初日から子ども達と打ち解け、楽しい授業をしてもらっています。

【後記】

9月29日(日)は運動会前の美化作業の日です。前回と違い、朝7時から9時までの計画で、親子一斉に作業を行います。運動会成功に向けてご協力をお願いします。

津奈木小学校だより 9月号 令和6年9月27日

津奈木の風

校長 船場 孝洋